

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate



### Les événements IRONMAN Mont-Tremblant font partie des étoiles 2016 du concours Les Vivats

**Mont-Tremblant, le 8 mars 2016** – IRONMAN Mont-Tremblant est heureuse de se classer parmi les finalistes du concours Les Vivats et ce, dans deux catégories – celle du *Transport et efficacité énergétique* ainsi que celle des *Matières résiduelles* – qui récompense les pratiques exemplaires en matière d'organisation d'événements écoresponsables. Sélectionnée parmi de nombreuses autres candidatures d'exception, IRONMAN Mont-Tremblant s'est démarquée grâce à son événement Carboneutre du Subaru IRONMAN en août 2015 pour le volet infrastructures et déplacements des organisateurs. Le concours Les Vivats est une initiative du Conseil québécois des événements écoresponsables (CQEER).

Le plan de développement durable est appliqué pour les trois événements IRONMAN Mont-Tremblant et comporte des actions dans différents domaines d'intervention : transport et gaz à effet de serre (GES), alimentation, gestion responsable des résidus, fournisseurs locaux autant que possible, gestion responsable de l'énergie, ravitaillement de l'eau et autres ressources.

D'ailleurs, des navettes et un transport en commun sont à la disposition des visiteurs et athlètes pour faciliter les déplacements et en réduire le nombre. Notons qu'un calcul extensif des émissions de GES pour le transport des visiteurs, des athlètes, des différentes équipes de mise en place des événements, les déchets et l'énergie fut réalisé par Planetair en 2015. Pierre Bourget, bénévole et capitaine environnement précise que : « les 57,4T de GES émises par l'organisation IRONMAN ont été compensées à 100 %. De plus, pour compenser des GES émis sur ses trois événements, IRONMAN Mont-Tremblant a fait planter 660 arbres dans la forêt boréale québécoise via le projet de plantation d'arbres chez Carbone Boréal. Considérant l'envergure de l'événement, nous avons de quoi être fiers! »

Dominique Piché, producteur et directeur de course annonce fièrement : « c'est grâce au dévouement et à la grande motivation du comité organisateur et des bénévoles que les événements Subaru IRONMAN Mont-Tremblant sont devenus des précurseurs dans le domaine événementiel. Nous sommes heureux de faire partie des chefs de file dans l'organisation IRONMAN à travailler de manière écoresponsable, avec plus de 6 000 athlètes, ouvrant ainsi la voie à des événements sportifs plus durables. »

#### **Rendez-vous le 5 avril au Cabaret du Lion d'Or pour la remise des prix aux lauréats!**

Le 5 avril prochain, le CQEER annoncera les gagnants du concours les Vivats, les prix Loto-Québec pour les événements responsables. Cette année, la remise des prix se déroulera à Montréal, au Cabaret du Lion d'Or. Au cours de cette journée, le CQEER proposera conférences, panels et tables-rondes afin que toutes les personnes concernées par l'événementiel durable puissent être mieux outillées, quel que soit leur domaine d'expertise.



### À propos de IRONMAN Mont-Tremblant

Occupant une place de choix dans la liste des événements des séries IRONMAN®, le triathlon Subaru IRONMAN Mont-Tremblant et le triathlon Subaru IRONMAN 70,3 Mont-Tremblant sont présentés depuis 2012 à Mont-Tremblant, dans la région des Laurentides. Le Subaru IRONMAN 5i50 - anciennement le Triathlon Mont-Tremblant - a quant à lui été intégré à la grande famille IRONMAN en 2014. Avec ses trois événements, la région de Mont-Tremblant se positionne comme une destination incontournable où plus de 7 000 athlètes convergeront en 2016. Organisées dans le cadre du circuit de la World Triathlon Corporation, les compétitions IRONMAN sont l'un des plus longs formats de triathlon, soit des courses particulièrement exigeantes où s'enchaînent 3,8 km de natation, 180 km de cyclisme ainsi qu'un marathon complet. Très similaire à l'IRONMAN régulier, l'IRONMAN 70.3 comporte des distances deux fois moins grandes et l'IRONMAN 5i50 représente quant à lui, la distance olympique.

### À propos du concours Les Vivats

Organisé par le Conseil québécois des événements écoresponsables, le concours [Les Vivats](#) vise à faire rayonner les initiatives et belles pratiques durables et responsables dans l'organisation d'événements au Québec. Depuis sa création, le concours a récompensé les pratiques exemplaires de plus de 50 organisateurs d'événements!

- 30 -

Contact média : Josée Massicotte  
514.388.0169  
[massicottejosee@videotron.ca](mailto:massicottejosee@videotron.ca)